
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1回コミュニティ・スクール学校運営協議会 

今年度から四季が丘小は廿日市市のコミュニティスクールに指定され，6月 28日にその

「第 1回学校運営協議会」が開かれました。委員の皆さんに授業や子どもの様子を見ていた

だき，その後学校の経営計画や方針等についてもご意見をいただきました。 

まずは委員の一人一人に，市教委から辞令交付があ

ります。1年間よろしくお願いいたします。 

授業参観後は，早速学校から「学校教育目標」や

「学校評価自己評価表」等について説明します。 

「子どもたちは落ち着いて授業を受けていた」「先生と子

どもたちの関係も良い」等の評価をいただきました。 

協議では「地域，保護者，学校が一緒に子どもを見ていく

ことが大切」「連携ができている四季が丘の風土文化を今

後も大切に」「小中間でもしっかり連携をとってほしい」

等々の貴重なご意見やアドバイスをいただきました。 


